

Aseguran cien por ciento de adhesión a paro de la ANEF

Movilización nacional tuvo alto apoyo en la región, sin embargo, se cumplió con turnos éticos.

María José Collado Rojas
mariajose.collado@estrellaarica.cl

La Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (Anef) aseguró la total adhesión de los funcionarios de servicios públicos de la región a la paralización desarrollada ayer a nivel nacional. La movilización además concentró a decenas de trabajadores en una marcha pacífica por el centro de Arica.

Carlos Castro, presidente regional de Anef, valoró la participación de los trabajadores, quienes se plegaron al llamado a "paro nacional activo". En ese sentido, mencionó que 100% de los servicios se sumaron en Arica, pero aún así se cumplió con los turnos éticos para la atención de público.

"Este paro fue un llamado que realizó la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) y la Anef por una serie de demandas. El gobier-



INFORMARON QUE ESTE PARO FUE DE ADVERTENCIA Y NO DESCARTAN FUTURAS MOVILIZACIONES.

no en esta negociación está dilatando ciertos temas, como la jornada de 40 horas en el sector público, la implementación de la Ley de Teletrabajo, la baja en la asignación de recursos públicos, entre otras", dijo.

En cuanto a este último punto, el dirigente manifestó que reviste de especial importancia, ya que servicios como el Fosis, por ejemplo, que atiende a población de alta vulnerabilidad, hoy no cuenta ni con el 50% de los recursos para dar cobertura.

"Este fue un paro de advertencia al gobierno para ver estos temas como te-

mas país. Los empresarios tienen subsidios de diverso tipo y estos no se han visto alterados, pero sí los programas de gobierno. Puede haber un ajuste en los recursos, pero bueno, apretémoslos todos el cinturón".

SEREMI DE GOBIERNO

Por su parte, el seremi de Gobierno, Nicolás González, sostuvo que se ha luchado por generar políticas públicas que vayan en la línea de la equidad en todos sus aspectos y en defensa de la clase trabajadora, "por lo que somos respetuosos con los distintos tipos de movilizaciones y

creemos que todas las personas tienen el derecho a manifestar su opinión".

Agregó que en la región "varios servicios públicos no se sumaron al paro ni movilización, como Serviu; seremis de Vivienda, Minería, Medio Ambiente, Tesorería General de la República, Salud, Economía, Energía. Servicios públicos de interés comunitario más frecuente como Vivienda y Urbanismo, de Salud, Sernageomin, SLEP Chinchorro, Corfo, Sercotec, INE, Seremi de Educación, Junji, Integra, Junaeb, adheridos y en su mayoría con turnos éticos", acotó. ☺